

Sarre-Union

La classe de CAP chaudronnerie primée lors d'un concours vidéo



Les élèves ont obtenu un diplôme et un « Clap de bronze » pour avoir su mettre en valeur en vidéo les métiers de la chaudronnerie. Photo Emmanuel Weber

La classe de CAP Rics du lycée Georges-Imbert de Sarre-Union a été récompensée lors du concours vidéo « Je filme le métier qui me plaît », où elle a mis en valeur la chaudronnerie.

Encadrés par leurs professeurs Frédéric Voltz et Lucien Anthony, les élèves de CAP « Réalisations industrielles en chaudronnerie ou soudure » (Rics) du lycée Georges-Imbert de Sarre-Union ont participé cette année au concours vidéo « Je filme le métier qui me plaît ». Leur objectif était de réaliser, du scénario au montage, une vidéo d'une durée de trois minutes maximum sur un métier. Un projet au cours duquel ils ont également été aidés par Emmanuel Weber, du service communication de la Ville de Sarre-Union.

Intitulée *Mission : possible !*, leur vidéo a été réalisée sous la forme d'une parodie d'un film d'action célèbre pour présenter les métiers de la chaudronnerie industrielle. D'abord sélectionnée en compétition

officielle, à l'issue du vote du jury, le 29 mai dernier, elle a obtenu un « Clap de bronze ». Une belle reconnaissance qui fait aujourd'hui la fierté des élèves, de leurs professeurs et du directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques Eugène Muszumanski.

Un vidéo à découvrir en ligne

Les vidéos produites par les participants sont à découvrir sur Internet. Elles sont en libre accès sur la plateforme « Parcours Métiers » : <https://www.parcoursmetiers.tv/video/16956-mission-possible>.

Projet pédagogique reconnu, le concours « Je filme le métier qui me plaît » s'inscrit pleinement dans la découverte des métiers. La participation à ce projet a été une occasion unique pour les élèves de faire découvrir leur domaine professionnel et de mettre en valeur le lycée de Sarre-Union.

Le concours est organisé sous le haut patronage des ministères de l'Éducation nationale, du Travail et de l'Enseignement supérieur et de la recherche.

Diemerdingen

Naomi Geyer publie le deuxième tome des aventures d'Évangéline

En 2021, Naomi Geyer avait imaginé *Les Aventures d'Évangéline* afin d'éveiller les enfants à la foi. Suite au succès du premier tome, elle publie un second ouvrage, *La Malédiction shauska*, paru le 12 juin.

Pasteure âgée de 34 ans, Naomi Geyer est responsable d'une aumônerie de lycée et du travail auprès des jeunes adolescents au sein de l'église protestante du secteur de Bischwiller. Durant le confinement, la jeune femme, originaire de Diemerdingen, a créé une chaîne YouTube qui relatait chaque jour les péripéties d'Évangéline, une petite princesse vivant dans un royaume lointain. Rapidement, les récits de l'héroïne avaient captivé les enfants, poussant Naomi à publier son histoire sous la forme d'un roman quelques mois plus tard.

L'histoire se poursuit au royaume de Shiloh

Suite au succès de ce premier tome, elle a décidé de publier un second ouvrage, intitulé *La Malédiction shauska*, paru le 12 juin. « J'ai eu un retour très positif de la part des jeunes lecteurs, qui attendaient la suite des aventures d'Évangéline avec impatience », confie la jeune autrice. L'intrigue de ces nouvelles aventures se dé-



Les aventures d'Évangéline sont nées sous la plume inspirée de Naomi Geyer. Photo DR

roule toujours au royaume de Shiloh. Un grand malheur est imminent, il va frapper les enfants. Naomi les avertit qu'ils doivent s'y préparer et va les aider à conjurer le sort et à vaincre la malédiction. « J'étais décidée à imaginer une suite mais il m'a fallu du temps pour laisser mûrir le projet. La rédaction a été assez

rapide à partir du moment où j'avais les idées en tête et savais où je voulais aller », confie celle qui conçoit ses contes en les faisant coller à l'époque actuelle. Et de poursuivre : « Il est important que les enfants lisent de belles histoires, mais j'aimerais aussi leur transmettre des valeurs et les éveiller à la foi chrétienne. »

« Il est important que les enfants lisent de belles histoires, mais j'aimerais aussi leur transmettre des valeurs »

Naomi Geyer, autrice du livre *Les Aventures d'Évangéline*

Naomi Geyer, qui avait publié le premier tome en auto-édition, a travaillé avec un éditeur pour la parution de ce second ouvrage.

Une séance de dédicaces le 15 juin

Les personnes intéressées peuvent se procurer le deuxième tome des aventures d'Évangéline auprès de l'autrice en la contactant par mail à lesaventuresd'evangeline@gmail.com. Le livre est aussi disponible auprès de la maison d'édition Eldée sur le site internet www.editions-eldée.com ou aux Greniers de Joseph à Diemerdingen, à partir du 15 juin. Ce jour-là, une séance de dédicaces sera organisée sur place de 14 h à 17 h. Le livre est vendu au prix de 15 euros.

Oermingen

Les écoliers ont présenté un spectacle de fin d'année poétique



Une cinquantaine d'élèves ont présenté le fruit de leur travail à leurs parents. Photo DR

Les élèves de l'école primaire d'Oermingen ont présenté à leurs familles un spectacle musical en commun, vendredi

7 juin. Leurs efforts, déployés avec enthousiasme et persévérance, ont porté leurs fruits.

Les classes de CP/CE1 et de CE2/CM1/CM2, qui ont participé au concours « 2 500 voix et vous », ont interprété le chant dont ils avaient conçu les paroles. « Ce concours national est destiné à créer le nouvel hymne de 2 500 voix pour porter avec espoir et force le combat de leurs camarades, touchés par un cancer », a souligné la directrice Olivia Ferstler.

Au programme des chants, danses et jeux faisant la part belle aux Mimes olympiques et aux vacances à venir. Les spectateurs ont particulièrement applaudi la prestation *En route vers Paris 2024*, annonçant un périple à travers les cinq continents.

C'est autour d'enseignants, d'élus et de bénévoles que s'est déroulée l'assemblée générale de l'association Culture et bilinguisme d'Alsace et de Moselle samedi 5 juin à Sarre-Union.

Samedi 5 juin, les défenseurs de la langue régionale réunis à Sarre-Union, à l'occasion de l'assemblée générale de l'association Culture et bilinguisme d'Alsace et de Moselle, ont pu échanger sur les principaux enjeux du bilinguisme franco-allemand, à l'initiative du président Richard Weiss.

La transmission difficile de la langue régionale

Le premier constat a été dressé par deux enseignantes en classe bilingue à Sarre-Union, invitées pour témoigner de leur rapport au bilinguisme, de l'enseignement de l'allemand en primaire et des difficultés rencontrées au quotidien. Ces dernières ont ainsi fait état de la transmission difficile de la langue et de la culture régionale au niveau des familles.

Pour répondre à cette problématique, ces enseignantes ont expliqué essayer de repenser leur façon d'enseigner face à des élèves qui intègrent, pour la plupart, les classes bilingues sans disposer de connaissances préalables de la langue régionale. Des témoi-



Bénévoles et élus locaux étaient rassemblés le 5 juin à Sarre-Union pour échanger sur la défense de la langue régionale. Photo Pierre Fichter

gnages qui font écho au cri d'alarme poussé par les associations de promotion de la langue régionale en Alsace, qui notent des insuffisances au niveau de la formation linguistique et le manque de moyens financiers alloués au recrutement et à la formation des enseignants volontaires.

Des initiatives locales à poursuivre et à développer

Après ces témoignages, les échanges se sont poursuivis sous la forme d'une table ronde sur le thème des perspectives de l'enseignement bilin-

gué et immersif en Alsace et en Moselle. Parmi les intervenants, Patrick Hetzel, député du Bas-Rhin sortant, a rappelé les initiatives portées au niveau national en faveur de la promotion du bilinguisme franco-allemand. L'élu, qui se représente aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet prochains, considère notamment que les solutions sont à chercher au niveau des acteurs locaux. Parmi ces initiatives, l'ouverture de classes bilingues associatives (ABCM) à Sarreguemines sous l'impulsion de Celeste Lett, député-

maire honoraire de Moselle et ancien maire la ville, ou encore l'ouverture d'une creche bilingue immersive à Neuwiller-lès-Saverne, portée par le maire Daniel Burrus.

En guise de conclusion, l'actuel maire de Sarreguemines, Marc Zingraff, a reconnu qu'« il faut beaucoup de courage et d'opiniâtreté pour mener à bien ce combat en faveur de la promotion de la langue régionale », tout en notant qu'« au-delà de la diversité des initiatives portées, il doit y avoir une unité des acteurs en faveur de ce but commun ».

POMPES FUNÈRES ET MARBRERIE
BARTH anciennement Schuster

Organisation complètes d'obsèques

Permanence 24h/24 - 7/7

13, rue Vincent d'Indy
67260 SARRE-UNION

Tél. 03 88 00 69 02
Port. 06 83 43 08 04
berni.barth.sarre-union@orange.fr

401283200